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【議事録】R７/6 星ヶ丘自治区定例会  

2025 年 6 月 14 日（土）17 時～  

エバーグリーン星ヶ丘集会所  

【出欠】 区長 奥山（⭕） 副区長 藤井（⭕） 副区長 高瀬（⭕） 会計 西村（⭕）  

書記 加藤（⭕） 防災 杉山（欠） 環境 西原（⭕） スポーツ 佐藤（⭕） 

 区長擁立幹事長 秋吉（⭕） アパート会会長 安部（⭕）   

  

１. 【確認】マイタウンおいでん高岡参加  

参加予定：6月 28 日（土）高岡運動広場  

奥山（15:00-16:00）、藤井さん（18:00-19:00）、高瀬さん（14:00-16:00） 

よろしくお願いします。（説明資料あり）  

【結果】 

・参加者は大岡技研第三駐車場を利用してください。 

・受付でビブスを借り、ジョイナス高岡の駐車場整理（奥山さん、高瀬さん）と駐輪場（藤井

さん）の整理をお願いします。 

・雨天の場合は各自で雨合羽を用意してください。 

  

２. 【確認】環境美化について  

６月１５日（日）９：００からの環境美化実施予定です。  

エバ：当日８時５０分に組長は集会所に集合し、中止の判断を仰ぐ。（秋吉自治会長）  

中止決定時は、各組長宅で飲み物を配布して解散。ゴミ袋は次回用に集会所に返却。  

アパート：雨天中止、予備日なし。前日 18：00 に環境委員が判断。（安倍アパート会会長）西原

さん、終了後の作成、提出をお願いします。  

安部さん、アパート会の参加人数等を西原さんへ報告してください。 

【結果】 

・雨天中止の判断は 8時 40 分に区長奥山さん、自治会長秋吉さん、環境役員松尾さん、西原さ

んの 4人で決定し、8時 50 分に LINE で通知する。 

・作業中止の場合は、集合して頂いた人に飲み物を 2本配り、都合のよい時間に自宅の回りの

ゴミ拾いをお願いする。 

・自治会定例会は作業中止の時は 9時 30 分から、環境美化を実施した時は 10 時から実施 

 ⇒ 当日は雨が降る可能性があったため、自宅周辺のゴミ拾いなど短時間の環境美化を実施し

た後、9時 30 分から定例会を実施しました。 
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３. 【相談】自治区デジタル活用支援事業補助金について  

今年度も昨年同様、自治区デジタル活用支援事業補助金上記予算が計画されています。  

対象となる事業内容：新たに取り組むデジタル技術を使った先進的な事業  

（ex.）ホームページの新規作成や電子回覧板の導入、オンライン会議システムの導入などで  

・今年度計画：オンライン会議システムの導入のための整備  

具体的例：大画面のモニターを導入、モニタースタンド、ケーブル  

・申請書作成、提出（見積書添付）を高瀬さん、お願いできませんか？  

・追加検討：現状の和室でのパソコン作業は座位を余儀なくされ、腰を痛めやすいという作業環

境問題があるため、それらの改善も実施できればと思います。しかし、この改善費用は、

「自治区活動備品整備事業補助金」を使うとしても、予算は２０万円以内、補助率５割以

内という規定があり、自治区予算枠での実施は難しいため、このパソコン作業環境はエバ

自治会とも共用であるため、エバの予算にて改善実施可能かどうかを高瀬さんとエバ会長

の秋吉さんで検討していただくということはいかがでしょうか？  

「自治区活動備品整備事業補助金」の活用については高岡支所にも投げかけています。  

エバ自治会での検討も併せてお願いします。   

【結果】 

・「自治区デジタル活用支援事業補助金」は 6月中に申請が必要なため、申請書の記入を高瀬さ

んにお願いしました。 

・「自治区活動備品整備事業補助金」は予算 20万円ですが、補助率が５割のため、自治区予算 

枠では難しいため、パソコンの作業環境改善は自治区もエバも共通の課題であるため、エバ 

自治会の予算の活用をお願いしたいと思います。（別途エバ自治会の承認が必要） 

・椅子に座って作業できるよう PC 机を導入したいので、まずはアパートの PC 机を再利用でき

ないか確認する（確認の結果、廃棄されていたことが判明）。 

・PC 机の他に、椅子、照明、畳を傷めないようにマットの購入も併せて検討したい。 

  

4.【報告】事務交付金について  

西村さん、豊田市からの通知書が来ました。  

【結果】 

通知書を会計の西村さんに渡しました。 

 

5.【報告】ふれあいバス地域協力金の納入  

  西村さん、上記の依頼が来ました。納入をお願いします。  

・高瀬さんから追加で報告があり、交通安全推進協議会から各世帯 100円の納入の依頼があったた

め、西村さんに合わせて納入をお願いしました。 



【結果】後日西村さんから、２件ともの納入完了の連絡あり 
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６. 【報告】令和７年度「小中学生の意見発表」  

７月５日（土）13:30～15:00（13 時受付開始）前林交流館 多目的ホール、どなたか参加しま

せんか？  

【結果】 

・高瀬さんに参加をお願いしました。 

 

7.【報告】役員さんからの報告事項  

区長：奥山：令和７年度自治区デジタル活用支援事業補助金申請について 

      民生委員との交流会参加（５/３０） 

      農村改善センター令和７年度第１回理事会参加（５/３１） 

      令和７年度ふれあいバス運営協議会総会出席（６/７） 

高岡工場「ワクワクファクトリーフェスタ」参加（６/８） 

副区長：藤井さん： 特になし 

副区長：高瀬さん：  交推協の活動内容報告と堤小学校区通学路危険箇所の資料配布が

ありました。 

 前林中学の吹奏楽部が全国レベルとのことで、楽器運搬が大変な

ので、学区内の企業にトラックを出してくれないかとの要望があ

りました。 

会計：西村さん：  特になし 

書記：加藤さん：  広報委員会の「女川のほとり」の取材活動として、5/24 認知症サポータ講

座の取材を行いました。 

防災：杉山さん：（本日の自治区定例会は欠席だが、別途ラインで報告あり） 

豊田市自主防災会協議会総会出席、防災研修会出席（６/７） 

        交通安全委員研修会（６/２９） 

        豊田市自主防災リーダー養成講座（７/５） 

環境：西原さん：  特になし 

スポーツ：佐藤さん：  6/1 救急講習会に参加、また、6/29 ソフトバレー大会とボッチャのル

ール説明会に参加します。 

区長擁立幹事長：秋吉さん：来期の区の三役や体制について近い内に相談させてください。 

アパート会会長：安部さん： 安部さんが退去する場合はトヨタすまいるライフの古澤さんへの

引継ぎについて協議をする。 

     



8. 【連絡】今後の日程  

 次回星ヶ丘自治区定例会：7月 12 日（土）17：00～18：00  

 6/20(金)  19:00～：地域会議：藤井さん  

7/3（木）18：00〜：高岡工場区長懇談会：奥山 

 7/5(土)  13:30～ ：小中学生の主張発表会：高瀬さん  

 7/9(水) 19:00～：企画部会：奥山  

 7/11(金) 7:20     ：夏の交通安全立哨  

 7/12(土) 13:30～：第 1回ふれあいまつり実行委員会：奥山、藤井さん、高瀬さん  

 7/13(日) 10:00～：防災講座 

                   7/13(日)はエバ自治会の定例会があるため、関連する人は自治会優先となる 


